
   TENSION CON VENEZUELA.  

Lo advertimos en este informe la semana pasada. La relación de Kirchner y Chávez se esta 
deteriorando a pasos agigantados. El efecto D’Elia y el apoyo de este a Irán con el respaldo 
del embajador venezolano Roger Capella trajo malestar en el gobierno. Ayer hubo llamados 
intensos a la embajadora argentina en Caracas Alicia Castro para que frene todo tipo de 
apoyos al gobierno de Chavez. Pero este es un tema que no esta resuelto, Castro es una 
ferviente chavista y tiene una agenda muy activa en Venezuela de apoyo al gobierno del 
caudillo Chávez. No se descarta que Castro avance en tensar aún más la cuerda. Ayer estaba 
de gira con Chavez en medio de la campaña electoral y no hizo caso alguno a los reclamos 
de Kirchner. La cercanía del gobierno argentino con los EE.UU. por el caso de la AMIA generó 
malestar entre Chavez y Kirchner. Pero como dijo ayer un destacado funcionario de la Casa 
Rosada: “Chavez debió entender de que la relación de Argentina y Venezuela era sólo 
económica. Chavez nos ayudó a pagar al FMI y allí terminó todo”. Habrá que ver cuál es la 
próxima jugada que hace Venezuela en este complicado ajedrez diplomático. 
 

   PROBLEMAS PARA EL KIRCHNERISMO. 

El gobierno no tiene todas las de ganar para el año que viene. Ya se vislumbran grandes 
problemas de armado electoral en varias provincias que hasta ahora el oficialismo no logra 
resolver. Un caso problemático es el de Jujuy que al bajarse Fellner de su aspiración 
reeleccionista no encuentra un candidato del PJ para sucederlo que mida bien en las 
encuestas. El gobierno intentó un apoyo esta semana a algunos de los laderos de Fellner 
pero no mueven el amperímetro electoral. Otro caso es el de Catamarca y Río Negro. Allí hay 
varios candidatos kirchneristas y no hay definición aun de la Casa Rosada. En el caso de Río 
Negro es probable que el titular de la bancada oficialista en el senado, Miguel Ángel Pichetto 
y el radical Miguel Saiz compitan en listas separadas pero amparados por el paraguas de 
Kirchner presidente. Es la única formula que encuentran en la Casa Rosada. Para el caso de 
Catamarca, Kirchner ya tiene en claro que no apoyará a Barrionuevo pero Fadel, Brizuela del 
Moral y algún que otro kirchneristas no les ayudaría a ganar los comicios. Y en el caso de 
Córdoba también hay serios problemas porque De la Sota aún no se definió por Kirchner y 
Pichi Campana o Luis Juez no estan en condiciones de ganar unas elecciones según 
adelantan en Casa Rosada. 

   MICELI CON ALTO PERFIL. 

Viernes 24 de Noviembre de 2006. 

La Ministra de Economía, Felisa Miceli, empezó a delinear contactos para reposicionarse y 
festejar el 1° de diciembre su primer año al frente del Palacio de Hacienda. Está efectuando 
reuniones con medios para elevar el perfil de su gestión, de por sí deslucida por la presencia 
directa de Néstor Kirchner en las principales decisiones. Está paralelamente agendando 
entrevistas con cámaras de PyMEs y como hoy en la Bolsa de Comercio.  
 



No hay planes en el INDEC de modificar por ahora la composición del Índice de Precios 
Minoristas. En teoría cada 10 años se debe efectuar una encuesta de gastos que cambie la 
ponderación y artículos que compone el IPC. La última fue en el 96. Ahora ya se completó, 
pero para cambiar la forma de medición podrían transcurrir hasta dos años (es necesario ir 
empalmando gradualmente las dos metodologías). 
 

   INFLACION CONTROLADA. 

La inflación de noviembre estaría en torno al 0,9%. En lo que resta del mes, será clave 
cuanto suceda con la carne dado que allí es donde más podría impactar alzas de precios a la 
luz de lo sucedido en Liniers. Ya no se lo ve tan tranquilo al polémico secretario de Comercio 
Interior Guillermo Moreno, quien ahora muestra en cada reunión con productores suma 
preocupación por el alza que podría sobrevenir en los próximos tres meses en la carne para 
el consumidor. Puntualmente noviembre en el peor escenario podría tener incremento de 
1%.  

   PRECIOS MINORISTAS. 

La llegada de Sergio Chodos al Ministerio de Economía fue bien recibida en la plaza 
financiera. Es más lo consideran un “upgrade” o mejora frente a lo que era la actividad de 
Alfredo Mac Laughlin. Lo único negativo: la portación de apellido que lo vincula directamente 
por lazos familiares con la Cámara de la Construcción. Felisa Miceli, quien podría haberse 
molestado por la designación que hiciera Néstor Kirchner, hasta se alegró también por el 
cambio de funcionarios.  

   SALE MAC LAUGHLIN ENTRA CHODOS. 

   DÓLAR CLAVADO? 

¿Cómo hará el Banco Central para sostener al dólar en 2007? Es el gran interrogante entre 
economistas por el boom de exportaciones que se está observando y el ingreso de capitales 
para comprar bonos argentinos. Por ello no sería de extrañar que la tasa de inflación se 
acerque a 11% finalmente si es que no cede Kirchner con la idea de mantener al tipo de 
cambio por encima de $3,10.  
 

Ya no hay dudas en la Casa Rosada y hasta hubo reproches hacia el ministro de Trabajo 
Carlos Tomada por el manejo que hizo en el conflicto con los petroleros. Las dudas estan 
puestas ahora si el paliativo que fue frenar el conflicto con los petroleros con una reducción 
en el impuesto a las ganancias no se convertirá en un efecto dominó y un verdadero dolor de 
cabeza para Kirchner. Por lo pronto hoy a la tarde habrá una reunión con la Unión Obrera 
Metalúrgica UOM, en la Casa Rosada, donde el reclamo será el mismo que los petroleros: 
reducir ganancias para los empleados del sector. El gobierno encontró en el proyecto de 
presupuesto que se votó en Diputados y que ahora pasó al Senado una alternativa al tema 
que es la de usar un fondo anticiclico para bajar ganancias el año que viene a nivel general. 
Pero esa medida no se podrá aplicar hasta el primer trimestre del año entrante. Y los 
problemas gremiales evalúan en el gobierno podrían estallar antes de fin de año. Por lo 
pronto ya son varios gremios los que amenazaron con un reclamo en cadena por la misma 
reducción de ganancias que tuvieron los peroleros. Los únicos aparentemente controlados 
serían los camioneros que por el apoyo de Moyano al gobierno y porque no les da el piso 
salarial no harían reclamo alguno. 

   LA PELEA POR GANANCIAS. 



La tensión con Uruguay por las papeleras fue en aumento esta semana y seguirá creciendo a 
medida que se acerque el verano y los asambleístas no se vayan de las rutas. Lo cierto es 
que en el gobierno hay preocupación por el desenlace que pueda tener este conflicto, da 
como un hecho consumado que durante el verano los 3 puentes fronterizos sean cortados y 
lo tolerará. Podría enviar un contingente de Gendarmería Nacional a la zona del puente, con 
el propósito de evitar que los asambleístas avancen mediante un "cordón pasivo", sin 
reprimir. Hay funcionarios que hasta hablan del peligro de un eventual atentado a las 
pasteras del lado uruguayo. Los controles de seguridad aumentaron pero el temor existe 
igual. El 15 de diciembre habrá una reunión de cancilleres del Mercosur en Brasil y se prevé 
que allí Uruguay haga planteos por los cortes de ruta. Hasta ahora no hay indicios de que la 
Argentina vaya a esa reunión con ánimo de arreglar el conflicto. Pero algún acuerdo deberá 
existir para que el tema no se vaya de madre. La mediación del rey Juan Carlos I a esta 
altura ya no tiene sentido para el gobierno y menos aun una resolución de la Corte de la 
Haya que puede durara años. Por eso Kirchner esta muy preocupado con la indefinición del 
tema y el verano mediante que podrá aumentar la tensión con Uruguay que ya denunció que 
el corte de rutas le resta más de 5.000 millones de dólares en el periodo estival. 
 

   OTRO FRENTE ANTIKIRCHNERISTA.  

El diputado entrerriano y  antikirchnerista Emilio Martínez Garbino empezó a armar un frente 
similar al de Misiones para dar pelea en 2007. Este diputado tiene buenos lazos con la iglesia 
entrerriana y no descarta incluir en su lista de candidatos a diputados a algún hombre de la 
iglesia. Garbino se presentará como candidato a gobernador para enfrentar a los candidatos 
que disponga el gobernador Busti. Garbino denunciará que en Entre Ríos hay graves fallas de 
institucionalidad y tratará de asimilar el caso entrerriano al de Misiones. Por lo pronto ya 
cerró filas con radicales y peronistas disidentes y empezó a armar una campaña en la que 
acusa a Busti de no controlar el conflicto por las papeleras y de intentar perpetuarse en el 
poder con sus laderos políticos. 

   LA PELEA POR EL SELLO.  

   BLUMBERG TOMA CORAJE 

   LA GUERRA DE LAS PAPELERAS 

Se viene a paso lento pero se desatará en cualquier momento la pelea por el sello peronista. 
Los justicialistas rebeldes comandados por Ramón Puerta y Miguel Ángel Toma estan 
dispuestos a dar pelea para recuperar el sello partidario. No será una batalla fácil. En el 
gobierno dicen que no piensan abandonar las banderas del PJ. Esto es seguir manteniendo el 
control partidario para usar el sello peronista en las elecciones presidenciales de 2007. Hay 
dos caminos a la vista. Uno es el de seguir con la intervención que hay ahora en el partido y 
que controla el kirchnerismo. De esta manera el gobierno seguiría con el control y sello 
partidario. La otra alternativa que reclama el PJ disidente es llamar a un congreso partidario 
para proponer un cambio de autoridades. Esto es lo que pedirán los disidentes antes de fin 
de año. Lo mas probable es que gane el gobierno porque todo esto quedará atado a una 
decisión de la justicia electoral, hoy en manos de la jueza kirchnerista Servini de Cubriría 
que le dará la razón al gobierno y todo quedará en la nada. Mejor dicho, con el sello del PJ 
para el presidente y su fuerza Frente para la Victoria. 
 

Juan Carlos Blumberg ve cada día con más interés la intención de postularse como candidato 
a gobernador en la provincia de Buenos Aires. Rivales en danza: ahora a los ya conocidos, se 
suma Sergio Massa, titular del ANSES y con mejor perfil que Balestrini, Aníbal Fernández y 
Díaz Bancalari. Lo que les preocupa a todos: el mal estado financiero en que encuentran a la 
provincia.  



   CONGRESO NACIONAL 

Ya hay acercamientos y parece que la tormenta se disipó. El martes que viene se reúnen los 
hombres que acompañan a Lavagna y a Macri para avanzar en un acuerdo electoral. 
Tratarán de acercar posiciones y de elaborar un documento conjunto con propuestas y 
criticas a Kirchner. Será el primer paso para el armado del frente que ya no tienen dudas 
Lavagna y Macri que deberán sellar. El que quedaría afuera de este plato es López Murphy, 
que no comulga con Lavagna por su cercanía con Duhalde. De todas formas la mesa chica 
quedará armada. Allí estarán los diputados lavagnistas y varios referentes del macrismo 
liderados por Rodríguez Larreta. A estos se les sumarán en diciembre los peronistas 
disidente liderados por Puerta que hoy se reúnen para cerrar un documento de apoyo a un 
frente antikirchnerista liderado por Lavagna. 
 

Se acerca el fin de la actividad parlamentaria y hay apuros en el Congreso. En el Senado se 
aprestan la semana que viene para unas maratónicas sesiones. Además de aprobar el 
proyecto de Presupuesto 2007, esta previsto el debate por la prórroga a la ley de 
emergencia económica, un año más de prórroga al impuesto al cheque y la ley de 
emergencia sobre el precio de venta al público de cigarrillos. También el Senado convertirá 
en ley la reducción de ganancias para petroleros. El proyecto de prorroga de impuesto al 
cheque le asegurará al gobierno un ingreso para 2007 de más de 13.000 millones de pesos. 
Y el gravamen extraordinario del 7% a los cigarrillos también les servirá de apoyo para una 
recaudación que se prevé abultada en un año electoral. De hecho, el gobierno avanzó en el 
presupuesto del año que viene en un aumento de 11.000 millones de pesos en el gasto 
público. Está claro que tanto la prorroga de la emergencia económica como la de impuesto al 
cheque serán defendidas a rajatabla por el oficialismo porque son caja necesaria para 
Kirchner en un año electoral. 
 
La votación del Presupuesto Nacional 2007 en la Cámara de Diputados se dio tal cual se 
esperaba. El Frente para la Victoria consiguió hacer frente a la oposición, con su rechazo 
unánime, principalmente con los votos del incondicional bloque dirigido por José María Díaz 
Bancalari, Peronismo Federal. De hecho, actualmente muchos integrantes de este bloque se 
encuentran defendiendo más que algunos kirchneristas las iniciativas del Poder Ejecutivo 
Nacional. El caso es el de la diputada Graciela Camaño, quien en el marco de las reuniones 
de Comisión y en el Recinto mismo, no duda en justificar las decisiones del Presidente, 
siempre exponiendo la misma frase: “No hay que ver la foto, sino la película”. Con esto, 
hace hincapié en los errores hechos por Gobiernos anteriores y como ahora el Presidente 
“debe” tomar decisiones para subsanarlas.  
 

   LA NOVELA DE LAVAGNA Y MACRI.  

En Bolivia la situación parece haber llegado a un punto extremo. Si bien Evo Morales parece 
haber “aflojado” con la reforma agraria, en el Oriente se estima que trata de ganar tiempo. 
La Asamblea de la Cruceñidad ha convocado a un paro nacional para el próximo lunes. Un 
dato significativo es el apoyo de sectores obreros y de las comunidades guaraníes, ante la 
posible “intervención” política a las prefecturas (gobernaciones) de la “Media Luna”, todas en 
manos de la oposición a Evo. En Brasil ha causado impacto el pedido de las Fuerzas Armadas 
Revolucionarias de Colombia (FARC) para que Lula les ayude a constituir un gobierno. Debe 
tenerse presente que la frontera entre los dos países es una región de difícil acceso para las 
tropas colombianas y la audaz jugada de las FARC deja en posición algo incómoda a Lula 
porque lo hacen aparecer como “interlocutor válido” del grupo terrorista. Por otra parte en 
México continúa la rebelión en Oaxaca, donde las fuerzas del gobierno no controlan el foco 
de la resistencia, impedidas como están de ingresar en la Universidad. Las organizaciones 
“populares” se han dirigido a al Papa Benedicto XVI para que detenga la acción de la Policía 
Federal Preventiva (PFP),el cuerpo de élite enviado a la ciudad. 

   PANORAMA REGIONAL 



 

   LEGISLATURA PORTEÑA 

 

 
 

 

 

 
 

Para el Secretario de Comercio Interior, Guillermo Moreno, la política antinflacionaria del 
gobierno nacional no se base en un “control” de precios sino en un “acuerdo” con los 
empresarios de no trasladar sus costos al precio de venta.  De manera similar, para el 
Ministro de Hacienda Porteño, Sergio Beros, los proyectos de Ley Fiscal y Tarifaria 2007- 
recientemente elevados a la Legislatura- no implican un aumento de impuestos sino una 
actualización de otros gravámenes que no se ajustaban desde 1999. 
 
Tanto Beros como el Director de Rentas, Oscar Valerga, salieron rápidamente a desmentir 
esta impresión sosteniendo que no hay cambios fundamentales en materia fiscal debido a 
que no se aumentan los principales impuestos de la ciudad, que son ingresos brutos y ABL, 
los que representan la mayor parte del ingreso tributario porteño. Sí, en cambio, se estaría 
planteando una actualización por inflación de tributos menores -como tasas y contribuciones-
, en algunos casos del 50% o más- los que supondrían un aumento de 200 millones de pesos 
en la recaudación prevista. 
 

Además, del Presupuesto Nacional 2007 la Cámara de Diputados avanzó 
extraordinariamente rápido (ya que el mismo día que fue presentado fue girado y aprobado 
por las comisiones y pocos días después aprobado en el Recinto) con el proyecto de ley que 
prevé dejar afuera del pago de Ganancias a parte de los salarios del gremio petrolero. Luego 
del pedido de los trabajadores petroleros en la Patagonia al oficialismo, el diputado Héctor 
Recalde plasmo en proyecto de ley el pedido del Presidente Néstor Kirchner que exime del 
Impuesto a las Ganancias a las viandas, los viáticos y las horas de traslado que cobran este 
sector de trabajadores en la región patagónica. Sin embargo, desde la oposición se teme que 
tras la aprobación de este proyecto se puede provocar en el futuro una cascada de reclamos 
sindicales exigiendo el mismo tratamiento. 
 
También dentro del bloque oficialista hubo cuestionamientos y se manifestó abiertamente la 
interna en Santa Cruz en el transcurso de la sesión. Principalmente, el diputado Eduardo 
Arnorld fue quien pidió que se considere otra iniciativa de su autoría que resolvería 
definitivamente el problema de los petroleros privados que siguen en conflicto. Pero 
también, hizo referencia al aniversario 105 de Caleta Olivia donde tuvieron que esconder 
literalmente al Presidente de la Nación en el puerto a fin de que pudiera pronunciar su 
discurso. Pero Arnold, cuestionó la iniciativa impulsada por el Poder Ejecutivo Nacional por 
considerarla una “engaña pichanga”, ya que los empresarios petroleros pueden modificar las 
reglas de juego y los trabajadores van a volver a estar en la calle. 
 
Pero el oficialismo avanzaría sin problema con varios proyectos que se encuentran 
habilitados y con consenso para su pronto tratamiento. En primer lugar, el proyecto de ley 
del diputado Miguel Bonasso (Convergencia, Capital), por el cual se establecen presupuestos 
mínimos de protección ambiental para los bosques nativos.  La iniciativa sería el primer tema 
que aprobarían los diputados en la próxima sesión luego de la presión ejercida por el autor 
del proyecto y representantes de Greenpeace. 
 
Otro de los proyectos que avanzarían en los próximos días es el de Habeas Data. Las 
comisiones de Asuntos Constitucionales y de Finanzas acordaron emitir dictamen la semana 
próxima, luego de que se avanzara en la elaboración de una propuesta en base a iniciativas 
impulsadas por legisladores de distintas bancadas. La idea es dictaminar dos proyectos por 
separado, uno que modifique el artículo 47 de la Ley vigente que salvaría la problemática de 
los morosos a partir del 2001 y otro que modificaría cuestiones de fondo. 
 
Por su parte, los diputados de la Comisión de Legislación del Trabajo siguen avanzando con 
reformas a la legislación laboral. Entre otras iniciativas, se firmaron la modificación del 
artículo 210 que establece la libre elección del médico por parte del empleado y la 
modificación del artículo 71, por el cual se establece el conocimiento del trabajador de los 
sistemas de control. 

 
 



   LEGISLATURA BONAERENSE 

Entre los aumentos planteados figura la aplicación del impuesto a los sellos a la transferencia 
de inmuebles a las operaciones superiores a 200.000 pesos, cuando el límite actual es de 
600.000. También se prevé empezar a cobrar patentes a vehículos que, aunque tengan más 
de 12 años de antigüedad- la exención vigente hoy-, valgan más de 15.000 pesos. 
Asimismo, se actualizan los permisos de construcción y las tasas que pagan bares y 
restaurantes por las mesas y sillas que colocan en la vía pública. Este último tema podría 
generar protestas del sector gastronómico, ya disgustado por una supuesta merma en las 
ventas desde la aplicación de la ley de control de tabaco. 
 
La postura de los legisladores no es uniforme en relación a los cambios propuestos desde el 
Poder Ejecutivo, aunque la oposición no se concentra en el ajuste mencionado sino en el 
temor de reproducir en la ciudad la experiencia de la provincia de Buenos Aires en la 
persecución de morosos. Ni el kirchnerismo, ni el macrismo ni el ARI están dispuestos a 
asumir ese costo, por lo que seguramente haya cambios en la facultad de trabar embargos 
cautelares a morosos que introduce el nuevo Código Fiscal. Tanto Juan Manuel Olmos como 
Diego Santilli y Alejandro Rabinovich plantearon objeciones, con distinto grado de oposición 
en cada caso. 
 
Tampoco hay acuerdo respecto de la baja del límite a partir del cual se cobraría el impuesto 
a los sellos en la compra venta de inmuebles por el temor a perjudicar las compras de 
vivienda de la clase media.  
 
El jueves próximo- 30 de noviembre- los legisladores podrían considerar en el recinto las 
leyes fiscal, tarifaria y de presupuesto 2007 en la última sesión ordinaria del año, aunque 
existe la posibilidad de que se convoque a una sesión especial para el 5. Este segundo 
escenario es el más factible dadas las trabas surgidas en la discusión. Más aún, para el 
jueves 30 está previsto continuar con el debate en particular de la modificación al Código de 
Faltas, interrumpido en la sesión de ayer por falta de consenso. 
 
Los artículos votados- del 1 al 29, con excepción del artículo 2- endurecen las penas 
vinculadas con bromatología y contaminación del medio ambiente y extienden, entre otros 
puntos, el plazo de caducidad de las faltas. La  discusión pendiente abarca los artículos más 
conflictivos desde el punto de vista político, a través de los cuales se multaría a los vecinos 
que saquen la basura fuera de horario así como a los cartoneros que no se sujeten a las 
nuevas normas. Esta idea del Ministro de Gobierno, Diego Gorgal, continúa enfrentando a 
kirchneristas y macristas, quienes no pudieron llegar a un acuerdo. 
Por último, las preferencias votadas últimamente indican que el cuerpo trabajaría al menos 
hasta el 7 de diciembre, con dos sesiones- una ordinaria y otra especial- en la primera 
semana del mes próximo.  
 
El martes 5 podría considerarse el presupuesto, tal como se adelantó. El jueves 7, a su vez, 
está prevista la sanción de la obligatoriedad de la verificación técnica vehicular en la ciudad, 
un tema incluido en el Código de Tránsito recientemente sancionado y que goza de un 
amplio acuerdo. La misma suerte podría correr un proyecto de ley por el cual todas los 
locales porteños con atención al público deberían contar con un libro de quejas. 
 

En la que probablemente fue la última sesión ordinaria del año (el 10 de diciembre comienzan 
las extraordinarias con temario previamente acordado) la Cámara de Diputados bonaerense 
aprobó diversos proyectos que deberán ser ahora ratificados por el Senado. 
 
Se destaca entre ellos uno que - a la manera de lo dispuesto en Capital Federal - prohíbe 
fumar en los lugares cerrados sean del ámbito público o privado así como también impone 
severas restricciones a la publicidad de tabaco. 
 



 El proyecto fue consensuado con diputados del oficialismo y la oposición y salió con respaldo 
unánime, pero no se prevé en el Senado una aprobación inmediata. 
 
Al igual que en Diputados, en la Cámara alta hay también varios proyectos sobre el tema y 
la idea - según lo adelantó el titular de la comisión de Salud de ese cuerpo, Julio Salemme - 
sería incorporar algunas modificaciones a la norma aprobada por los diputados, por lo que 
esta debería volver a esa Cámara para que se ratifiquen o no esas modificaciones.  
 
Todo este trámite no se podrá desarrollar en las ordinarias (el Senado lo trataría la semana 
próxima) por lo tanto para que el proyecto pueda convertirse en ley, deberá ser incluido para 
su tratamiento en extraordinarias.  
 
Se aprobó también por unanimidad, un proyecto que otorga ventajas impositivas a las 
empresas dedicadas al software que se instalen en la provincia. La norma fue impulsada por 
el oficialista Daniel Gurzi y cuenta con el aval de la Ministra de la Producción, Débora Giorgi 
quien se mostró especialmente interesada en que el Senado lo convierta en ley la semana 
próxima. 
 
Reiteradas veces la funcionaria - quien se encuentra actualmente de gira comercial por los 
Emiratos Arabes - ha manifestado que la provincia de Buenos Aires está atrasada en materia 
de beneficios impositivos y legislativos para empresas vinculadas a las nuevas tecnologías y 
que en consecuencia, Córdoba y Mendoza están atrayendo inversiones de ese rubro en 
mayor cantidad. 
 
En el ámbito de lo político, la habitual calma del Senado se vio alterada por versiones que 
hablaban de una supuesta embestida del kirchnerismo ortodoxo - representado por el 
Vicepresidente 2do del cuerpo, Aldo San Pedro - contra el kirchnerista-felipista, Juan 
Amondarain quien ocupa la Vicepresidencia 1era. 
 
Los "K" objetan desde hace tiempo los manejos legislativos de Amondarain - que lleva 15 
años como senador y conoce todos los vericuetos legislativos - y consideran que con el 
debilitamiento político de Solá tras su renuncia a la reelección, podían ir por su "delfín". 
 
De todos modos pese a que la postura de los K tiene predicamento (hasta dentro de los 
bloques del PJ y la UCR) no se avanzaría en ese sentido sin una orden de la Rosada, que hoy 
parece improbable. 
 
En Diputados, por el contrario, parecen haberse acallado los rumores de una embestida 
contra el titular del bloque FpV, Fernando "Chino" Navarro y el titular del cuerpo, Ismael 
Passaglia, pero nada impide que la semana próxima - en el marco de la extrema 
heterogeneidad de la bancada oficialista - se vuelvan a escuchar versiones. 
 


